

## Einladung zum Stadtjugendfeuerwehrtag

Liebe Ungedänker, Rothelmshäuser Bürgerinnen und Bürger, Liebe Jugendliche,

am Wochenende ist es so weit! Nun findet das lang vorbereitete **Stadtjugendfeuerwehrteltlager** der Jugendabteilungen der Freiwilligen Feuerwehren **im Ortsteil Ungedanken** statt.

Hierzu laden wir am **Samstag, 10. Juni** alle Kinder, Jugendliche, Eltern, Oma's & Opa's, Onkel & Tanten, Cousins & Cousinen, auch einfach alle Interessierten ein, sich die Fritzlarer Stadtmeisterschaften anzuschauen, wenn die Jugendfeuerwehren um den Titel fighten. Dazu hat die Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Ungedanken, Nähe des **Dorfplatzes Ungedanken** mehrere Stationen ausgearbeitet, um den teilnehmenden Mannschaften einen Wettbewerb zu präsentieren, damit die Jugendlichen ihr Können und Wissen, Rund um den feuerwehrtechnischen Dienst, wie auch im Vorjahr unter Beweis stellen zu können. Aber auch Stationen für Spiel und Spaß sorgen in der Zeit von **9:00 bis ca. 15:30 Uhr** (Mittagspause 12:00-1300 Uhr!) für Unterhaltung.

Für Getränke an der Strecke (altes Feuerwehrgerätehaus/Jugendraum) ist gesorgt.

Die **Siegerehrung** des Stadtmeister's 2017 findet um **16:30 Uhr auf dem Sportplatz in Ungedanken** statt, wo übrigens von Freitagabend bis Sonntag die Zelte der Jugendfeuerwehren aufgeschlagen sind.

Die Freiwillige Feuerwehr Ungedanken aber erst recht die Mannschaften würden sich freuen, Sie am Samstag einmal begrüßen zu dürfen.



Übung für den Wettkampf (A-Teil)